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Mais uma vez a direção do Sindicato dos 
Vigilantes de Niterói e regiões buscou ajudar os 
Vigilantes da nossa base territorial.

Mais uma vez o Sindicato saiu vitorioso, 
conseguimos ajudar os companheiros e 
companheiras Vigilantes a receber os seus 
salários e tíquete alimentação.

Ontem, dia 16/02/22, os Vigilantes da empresa 
Golden Rio, após a diretoria do Sindicato se 
reunir com o contratante na segunda feira dia 
14/02/22 e detectar que as faturas estavam em 
dia, decidiu notificar a empresa Golden Rio 
dando um prazo de 72 horas para o pagamento 
do salário, e se não fosse efetuado, nesta quinta 
feira dia 17/02/22 estaríamos apoiando uma 
grande paralisação dos Vigilantes em busca 
dos seus direitos em Maricá.

Mas, não foi necessário, após a notificação 
do Sindicato a empresa nos comunicou que 
teve problemas internos e que no dia 16/02/22, 
estaria efetuando o pagamento do salário, o 
que foi confirmado o pagamento na data pelos 
Vigilantes e comunicado ao Sindicato.

Agradecemos ao Secretário municipal de 
transportes o Sr. Marcinho por ter recebido a 
direção do Sindicato svnit para ouvir as nossas 
reivindicações em nome dos Vigilantes e nos 
comprovou que as faturas estavam em dia e 
assumiu compromisso de também cobrar da 
empresa o pagamento do salário dos Vigilantes.

NITEROI/RJ

Comunicado do Sindicato dos 
Vigilantes de Niterói/RJ

Agradecemos aos Vigilantes pela confiança na 
diretoria do Sindicato pra resolver o problema.

Referente a Hércules a UFF atendendo a um 
pedido do Sindicato Svnit também ontem dia 
16/02/22 efetuou os pagamentos de salários e 
tíquete refeição para todos os Vigilantes da UFF

Agora estamos nos preparando para 
acompanhar o pagamento das rescisões dos 
companheiros, pois a Empresa Hércules sairá 
da UFF no próximo dia 28 de março/22.

A diretoria do Sindicato já comunicou a 
Direção da UFF para segurar os valores que 
tem em seu poder para quitar as rescisões dos 
companheiros.

Conversamos também sobre a permanência 
de todos os trabalhadores nos postos de serviço 
da UFF quando for feita a troca da empresa, 
em ambos os pontos a direção da UFF não se 
opôs, concordando plenamente com a nossa 
proposta.

A diretoria do Sindicato agradece a confiança 
dos vigilantes ao chamar o Sindicato para 
buscar resolver os referidos problemas.

Agradecemos a direção da UFF por atender 
a solicitação do Sindicato svnit mostrando que 
também estão preocupados com a situação 
dos Vigilantes que vem passando por sérias 
dificuldades por não receber da Hércules o 
pagamento do Salário e tíquete refeição na 
data correta.

Chega de sofrimento.
O Sindicato Svnit continuará sempre 

pronto pra ser a voz do Vigilante contra essas 
empresas que não se preocupam com os seus 
funcionários.

Solicitamos Aos companheiros e 
companheiras que fortaleçam o Sindicato se 
associando.

FONTE: SINDICATO DOS VIGILANTES DE NITERÓI REGIÕES
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Suspeitos aparecem com cofre com armas de vigilantes 
levado de agência bancária de São Paulo

 Imagem: Reprodução

Quadrilhas atacam agências bancárias para 
furtar armas em SP

A Polícia Civil de São Paulo identificou 
quadrilhas que se especializaram em invadir 
agências bancárias para furtar as armas dos 
vigilantes que ficam guardadas nos locais. Nos 
últimos seis meses, ao menos 70 instituições 
financeiras foram atacadas no e

Visadas por criminosos por serem 
armazenadas em cofres pequenos e sem o 
mesmo mecanismo de segurança usado para 
guardar o dinheiro, as armas dos vigilantes 
das instituições financeiras preocupam as 
autoridades .As armas dos vigilantes são 
armazenadas em cofres pequenos e em áreas 
expostas. É preciso que sejam criados novos 
métodos para dificultar o acesso a essas 
armas, que são revendidas rapidamente e 
abastecem o crime organizado. As instituições 
bancárias precisam investir na proteção desse 
armamento”

Delegado Pedro Ivo Correa dos Santos, 5ª 
Delegacia de Investigações sobre Furtos e 
Roubos a Bancos do Deic.

Quadrilhas atacam agências 
bancárias para furtar armas em SP

Em um dos crimes ocorridos em São Paulo 
nos últimos seis meses, uma quadrilha retirou 
todo o cofre com as armas de uma das agências. 
Imagens mostram o suspeito carregando o 
cofre nas costas em plena luz do dia enquanto 
é acompanhado por um comparsa. 

Mesmo desarmado, o grupo invadiu duas 
agências em um intervalo de apenas 30 minutos 
na noite de terça-feira. O primeiro ataque 
ocorreu às 22h50 na avenida Adolfo Pinheiro, 
em frente ao Fórum de Santo Amaro, na zona 
sul de São Paulo. Nada foi levado.
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Em seguida, a quadrilha se deslocou para uma 
agência bancária na avenida Santa Catarina, na 
Vila Mascote, a sete quilômetros dali. Imagens 
registradas às 23h21 mostram o momento em 
que três homens encapuzados e com máscaras 
invadem o local após arrombarem a porta 
principal com o auxílio de uma chave de fenda.

Com um celular na mão, um dos criminosos 
monitora a ação, que dura apenas três minutos 
—tempo máximo usado pelas quadrilhas para 
fugir antes da chegada da Polícia Militar. Eles 
então deixam o local com três revólveres em 
um carro estacionado na frente da agência.

Segundo a Polícia Civil, o veículo foi o mesmo 
usado em outro ataque ocorrido na madrugada 
de 9 de dezembro de 2021 em Campinas, no 
interior de São Paulo. Um vídeo às 5h33 em que 
um dos suspeitos aparece descendo do veículo 
ajudou os investigadores na identificação 
do grupo, que já era alvo de investigações. 
headtopics.com

Grupo preso na Brasilândia 
Na tarde de quarta-feira, dia seguinte aos 

ataques a duas agências bancárias na capital 
paulista, quatro suspeitos foram presos em 
flagrante em uma casa na Brasilândia, na zona 
norte da cidade, por agentes da 5ª Delegacia de 
Investigações sobre Furtos e Roubos a Bancos, 
unidade do Deic (Departamento Estadual de 
Investigações Criminais) que investiga esse tipo 
de crime.

Weslley Costa da Silva, 22, Guilherme Roberto 
Gomes dos Santos, 19, e Cauê Mendes da Silva 
Almeida, 23, foram detidos por associação 
criminosa e furto qualificado. Com eles, foram 
apreendidos os três revólveres subtraídos da 
agência e ferramentas usadas no crime.

Já Luan Menezes dos Santos, 29, irá responder 
por receptação —segundo a polícia, ele estava 
no local para comprar o armamento furtado

Vereador propõe projeto de lei para 
aprimorar segurança

Um projeto de lei apresentado pelo vereador 
Delegado Palumbo (MDB) na Câmara Municipal 
de São Paulo prevê a obrigatoriedade das 
agências de instalarem cofres mais seguros em 
salas com paredes reforçadas. A proposição 
ainda obriga a instalação de equipamento de 
rastreio nas armas.

“Esses criminosos entram nas agências para 
furtar as armas, e não o dinheiro. Se aprovado, o 
projeto de lei obriga as instituições financeiras 
a colocarem cofres mais apropriados para inibir 
esse tipo de crime”, argumenta o Delegado 
Palumbo. headtopics.com

Proprietário de uma empresa de tecnologia 
especializada no monitoramento de bens, o PM 
da reserva Arnaldo Vargas disse que as armas 
dos vigilantes deixaram de ser armazenadas 
no mesmo cofre onde ficam as cédulas devido 
ao endurecimento nos procedimentos de 
segurança nas agências.

“Os roubos a banco fizeram com que as 
agências passassem a evitar que o cofre fosse 
aberto. Com isso, as armas precisaram ser 
guardadas em outro local de fácil acesso. E, por 
isso, ficaram visadas. Uma das soluções seria 
criar uma legislação para obrigar a instalação 
de equipamento de monitoramento nessas 
armas, fazendo com que seja interceptada 
antes de chegar nas mãos da criminalidade”, 
propõe.

Investimento de R$ 9 bilhões em segurança, 
diz Febraban

Procurada pelo, a Febraban(Federação 
Brasileira de Bancos) disse que as instituições 
financeiras investem R$ 9 bilhões por ano para 
aprimorar os sistemas de segurança no país.

A entidade explicou, ainda, que os 
estabelecimentos financeiros possuem um 
plano de segurança aprovado pelo Ministério 
da Justiça composto por vigilância armada, 
sistema de alarme e outros dispositivos de 
segurança. “São investidas somas expressivas 
de recursos em tecnologia para a realização de 
operações de forma rápida e segura por meio 
dos canais digitais, reduzindo a necessidade de 
recurso dentro das agências bancárias ou no 
manuseio de dinheiro em espécie”, disse um 
dos trechos da nota enviada pela Febraban.

FONTE: headtopics
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Além da alta dos juros e das tarifas, lucros extraordinários foram obtidos com 
cortes de vagas, terceirização e sobrecarga de trabalho

Juntos, Banco do Brasil e Bradesco fecharam quase 10 mil postos de trabalho no setor

Os três maiores bancos privados do Brasil 
registraram R$ 69,4 bilhões de lucro em 2021, 
em meio à pandemia. Trata-se de um aumento 
de 30% em relação ao ano anterior. Já o Banco 
do Brasil (BB) anunciou nesta terça-feira 
(14) que obteve lucro líquido ajustado de R$ 
21,021 bilhões no ano passado, alta de 51% na 
comparação com 2020. Desse modo, somados 
aos R$ 67 bilhões de 2020, quatro dos maiores 
bancos do país (Itaú, Bradesco, Santander e 
BB) acumulam em dois anos de pandemia R$ 
157,4 bilhões – a Caixa ainda não divulgou seus 
resultados.

BB, Bradesco, Itaú e Santander 
lucram R$ 157 bilhões em dois 

anos de pandemia

As receitas cresceram em função da elevação 
dos juros e das tarifas bancárias. Mas o lucro 
dos bancos também foi graças ao aumento da 
exploração dos trabalhadores do setor. O BB, 
por exemplo, fechou 7.076 postos de trabalho 
em 2021, seguindo a trajetória de redução 
de empregos verificada nos últimos anos. O 
Bradesco, do mesmo modo, extinguiu 2.301 
vagas, no período, apesar dos R$ 26 bi de lucro.

No Itaú Unibanco, os funcionários reclamam 
da sobrecarga de trabalho, apesar da alta de 
45% nos lucros, que totalizaram R$ 26,8 bi. No 
Santander, que engordou seus ganhos em R$ 
16,3 bilhões, as despesas com pessoal caíram 
1,7% no mesmo período, apesar de o banco ter 
anunciado aumento de vagas.

Arquivo/Agência Brasil
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Banco do Brasil
Getúlio Maciel, dirigente do Banco do Brasil 

pela Fetec-CUT/SP e integrante da Comissão 
Executiva dos Funcionários do BB (CEBB), afirma 
que os resultados positivos também foram 
obtidos às custas da saúde dos funcionários. 
Nesse sentido, ele aponta que, até o mês 
passado, 4 mil colegas foram contaminados 
pela covid-19.

“Tristemente, a atual direção do BB apostou 
na imunidade de rebanho, comprometendo a 
saúde dos funcionários e de seus familiares, num 
claro alinhamento com a postura negacionista 
do desgoverno Bolsonaro”, afirmou ao site do 
Sindicato dos Bancários de São Paulo, Osasco 
e Região.

Sobre os cortes, Maciel afirma que 
os funcionários estão sobrecarregados, 
acumulando funções e adoecendo. Como 
resultado, o atendimento aos clientes fica 
prejudicado. Assim, é o “cenário ideal”, segundo 
ele, para jogar a população contra a instituição. 
“É uma estratégia orquestrada para forçar a 
privatização do banco. Tudo aquilo que os 
governos de orientação neoliberal e os bancos 
privados querem”, afirma Getúlio.

Bradesco
Apesar de seguir registrando balanços 

positivos, o Bradesco fechou 448 agências. 
Em razão disso, inclusive, os trabalhadores 
denunciam sobrecarga de trabalho, aumento 
da exploração e piora no atendimento ao 
cliente. Apenas com o que arrecada com tarifas, 
a instituição cobre 128,66% de sua folha de 
pagamento, incluindo a PLR.

“O banco não tem por que demitir com 
esses resultados. Muito pelo contrário, tanto 
Bradesco quanto outros bancos poderiam 
contratar mais para contribuir com a geração 
de empregos, o que beneficiaria o país e faria 
com que atendessem melhor a população”, 
afirma a secretária-geral do sindicato, Neiva 
Ribeiro, bancária do Bradesco.

Itaú Unibanco
No Itaú Unibanco, os lucros foram 

equivalentes a mais de duas vezes e meia o 
gasto com pessoal. Somente o valor arrecadado 
com as tarifas, o banco consegue pagar toda a 
sua folha de pagamento e ainda sobram R$ 18,4 
bilhões. No ano passado, o banco ampliou a 
sua base de clientes em 32,5%. A quantidade de 
trabalhadores, no entanto, aumentou apenas 
8,0%.

“Novamente os dados reforçam que as 
contratações realizadas em 2021 não passaram 
nem perto de diminuir a sobrecarga de trabalho 
no Itaú, onde as metas são cada vez mais 
abusivas”, disse Marta Soares, secretária de 
Comunicação do sindicato e bancária do Itaú.

Santander
O banco espanhol foi o primeiro a apresentar 

seus resultados. O lucro líquido de R$ 16,3 
bilhões representou alta de 7% em relação a 
2020. Não por acaso, as operações brasileiras 
respondem por 26,9% do lucro global da 
instituição. O banco abriu cerca de 4,2 mil 
postos de trabalho no ano passado. A maior 
parte, no entanto, não são de bancários, mas 
funcionários terceirizados. Assim, as despesas 
com pessoal, incluída a PLR, caíram 1,7% no 
período.

“As agências permanecem com poucos 
funcionários, sobrecarregados, adoecidos, 
sofrendo assédio e uma pressão absurda 
por metas”, avalia a também diretora do 
Sindicato e coordenadora da COE Santander, 
Lucimara Malaquias. É o Santander reduzindo a 
remuneração e cortando direitos para majorar 
seu resultado às custas dos trabalhadores 
que constroem o lucro do banco dia após dia”, 
acrescenta. 

Com informações do SP Bancários.
FONTE: Por Tiago Pereira, da RBA


